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Ihr Bürgermeister
für  die Gemeinde Röhrmoos

Mir ist wichtig, dass mich alle verstehen

Ich höre zu.

Die Wünsche von Bürgern sollen erfüllt werden.
Dafür setze ich mich ein.

Ich bin ehrlich.

Ich sage welche Wünsche ich erfüllen kann.

Ich habe viel Erfahrung.

Ich arbeite seit vielen Jahren in unserer Gemeinde.
Hier bin ich auch 1. Bürgermeister.
Ich habe viel Erfahrung und Wissen gesammelt.
Das ist wichtig, damit ich ein guter Bürgermeister 
sein kann.

Gutes Zusammen-Leben ist mir wichtig.

Ich lebe gerne in Röhrmoos, das ist meine Heimat.
Röhrmoos wird immer größer, 
weil so viele Menschen gerne hier leben.

Wir brauchen gute Ideen für gutes Zusammen-
Leben.
Damit sich alle in Röhrmoos und Schönbrunn wohl 
fühlen.
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Ich setze mich für Familien und Kinder ein.

Wir brauchen gute Angebote in der Betreuung 
und Bildung.
Wir brauchen genug Platz für alle Kinder.
Ich setze mich als Bürgermeister dafür ein,
dass immer genug Platz für alle Kinder da ist.

Ich setze mich für ältere Menschen ein.

Viele ältere Menschen leben schon lange in 
Röhrmoos.
Das ist ihre Heimat.
Ich will, dass ältere Menschen hier gut leben.
Und ich will, dass sie gut versorgt sind.

Ich setze mich für Natur und Umwelt ein.

Wir müssen auf unsere Natur aufpassen.
Ich setze mich für erneuer-bare Energie ein.
Das ist Strom aus Sonne, Biogas und Wasser.
Damit können wir selber Strom erzeugen.
Da haben wir viele Möglichkeiten in Röhrmoos.
Ich setze mich ein, dass wir das gemeinsam schaffen.

Ich setze mich für Natur und Umwelt ein.

Alle Menschen in Röhrmoos und alle Menschen
in den Ort-Schaften neben uns sollen sich wohl-fühlen.
Ich setze mich für bessere Bus-Verbindungen ein.
Und für gute Rad-Wege und Wander-Wege.
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